

PDI detuvo a dos personas por descargar aguas servidas en Humedal Angachilla

COMUNICACIONES PDI.



EL DELITO FUE DETECTADO EN UN SITIO DEL SECTOR DE LAS GAVIOTAS.

● Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la PDI Valdivia, detuvieron a dos personas por su responsabilidad en el delito daño a Monumentos Nacionales, tras ser sorprendidos mientras descargaban residuos de baños químicos al Santuario de la Naturaleza Humedales Angachilla de Valdivia. El subprefecto Manuel Garrido, jefe de la Bidema Valdivia, detalló que “en circunstancias que detectives de esta unidad espe-

cializada concurren hasta un sitio ubicado en el sector Las Gaviotas de Valdivia, el cual colinda con el Santuario de la Naturaleza Humedales de Angachilla, donde se observó un vehículo que transportaba un contenedor de plástico, del cual descargaban residuos de baños químicos a una fosa que conecta hasta el borde del humedal, motivo por el cual se procedió a la detención en flagrancia del operador que ejecutaba las labores de descarga y del encargado de la empresa”. 